

# *Provincia peruana interesada en cooperación de Cuba*

---



Lima, 7 dic (RHC) El embajador de Cuba en Perú, Sergio González, recibió a la subprefecta de la provincia de San Martín, Astrid Gámez, con quien intercambió sobre las posibilidades de cooperación entre ambos territorios.

En el encuentro, la funcionaria peruana manifestó interés en las perspectivas de la cooperación en áreas como salud, educación, cultura y educación superior, entre otras.

Por su parte, el diplomático cubano y el responsable de colaboración de la embajada, Heriberto Suárez, expusieron las características de la colaboración cubana y la disposición de su país de analizar solicitudes de esa provincia. **(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/149663-provincia-peruana-interesada-en-cooperacion-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**